



L'initiative "Art et jeunesse autochtone pour l'eau"

Kativik Ilisarniliriniq

Description de l'organisation :

Lieu :

Puvirnituq, Québec

Jeunes ambassadrices autochtones (JAA) :

Elaisa Ittukallak et Natalie Tukulak

Proposition de projet :

Kativik Ilisarniliriniq créera une murale communautaire dirigée par des jeunes sur les questions prioritaires de l'eau avec des artistes inuits et créera des trousseaux pédagogiques avec un programme sur les défis de l'eau, les questions de santé et l'approche culturelle.

Type d'art :

Peinture murale

Enjeux communautaires liés à l'eau :

Les principaux problèmes liés à l'eau sont de s'assurer que l'eau est potable et que les eaux usées déversées dans les décharges et se déversant dans les rivières avoisinantes cessent d'empoisonner les écosystèmes, car les espèces sauvages marines sont essentielles à la subsistance des Inuits. Les canalisations d'approvisionnement en eau génèrent des risques dus à des micro-organismes pathogènes micro-organismes pathogènes qui nuisent à la santé des communautés. De plus, la consommation de viande crue favorise également l'exposition à des agents pathogènes responsables d'infections transmissibles de l'animal à l'homme. Aujourd'hui, les écoles deviennent des incubateurs d'infections gastro-intestinales. Surtout, les conséquences du réchauffement climatique vont accroître la mobilité des polluants. On le sait, l'équilibre des écosystèmes est déjà rompu.
